

Region steht vor digitalem Wandel

HEILBRONN Bis in sieben Jahren soll die Region Heilbronn-Franken mit einem flächendeckenden Glasfasernetz überzogen sein. Um dieses Ziel zu erreichen, unterzeichneten am Mittwoch die Wirtschaftsregion Heilbronn-Franken GmbH (WHF) und die Deutsche Giga-Netz GmbH eine Vereinbarung. In den Ausbau sollen eigenwirtschaftlich bis zu zwei Milliarden Euro investiert werden. Das heißt, es wird ohne einen einzigen Cent öffentlicher Fördermittel gebaut. Der Startschuss soll noch 2021 in Untergruppenbach fallen. Die Prozesssteuerung auf regionaler Ebene übernimmt das Gigabit-Kompetenzzentrum unter dem Dach der WHF. *jof*